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в последующие двое суток в крае
14 апреля Ветер юго-западный, ночью 

3-8 м/с, днём 5-10м/с,  порывы 
до 20 м/с, местами по югу гро-
за, пожароопасность 3 класса.

15 апреля  

Ветер юго-западный, 3-8 м/с, 
днём местами порывы до 14 м/с, 
пожароопасность 3 класса.
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Апрель зовёт в поле

  ЦИФРА .

Электрический 
автомобиль

13 апреля 1902 года 
в Санкт-Петербурге 
прошли испытания пер-
вого в России троллей-
буса. Тогда его называли 

электрическим автомобилем.
Первый троллейбус в мире был создан в 

Германии в апреле 1882 года. В России его 
разработала фирма «Фрезе и К°» в 1902 году. 
Он весил 820 кг. Новинка прижилась не сразу. 
В Москве его маршруты появились спустя три 
десятка лет.

В Барнауле система троллейбусного транспор-
та начала работать 19 октября 1973 года. По 
городу курсируют 63 троллейбуса. Имеется 
одно депо. В Рубцовске это произошло 28 де-
кабря того же года.

  КАЛЕНДАРЬ АП  .

52   
 
  
 
Это превышает уровень прошлого года в 

1,5 раза. Аграрии готовятся к проведению 
подкормок удобрениями посевов озимых 
и многолетних трав. Напомним, в регионе 
стартовал весенний полевой сезон. Сей-
час в степной зоне ведется боронование 
почвы.
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  СОТРУДНИЧЕСТВО .

  ГЛАВНОЕ .
Обеспечивают потребности
В Алтайском крае продолжают увеличивать производ-

ство яиц. С начала года птицефабрики получили их 134 
миллиона штук. В сравнении с аналогичным периодом 
2018-го этот показатель вырос на 8,8 миллиона штук.

Как сообщают в региональном Министерстве сельского 
хозяйства, основная доля производства яиц приходится на 
птицефабрику «Комсомольская» Павловского района. Также 
в тройку лидеров входят «Молодежная» Первомайского и 
«Енисейская» Бийского районов.

Отметим, предприятия яичного птицеводства Алтайско-
го края полностью обеспечивают потребности региона в 
яйцах. Также ведутся поставки в другие субъекты страны, 
ближнее и дальнее зарубежье.

Миллиард на медицину
Губернатор Виктор Томенко распорядился дополнитель-

но выделить порядка 1,1 миллиарда рублей из краевого 
бюджета учреждениям здравоохранения на обновление 
материально-технической базы.

Самая большая сумма – 550 миллионов – будет потрачена 
на проведение капитального ремонта в зданиях медицин-
ских учреждений. В том числе приведут в порядок детские 
поликлиники и отделения медорганизаций.

На в 450 млн приобретут высокотехнологичное меди-
цинское оборудование. Еще 100 миллионов рублей составят 
затраты по обновлению парка автомобилей скорой и неот-
ложной медицинской помощи.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Льготы для многодетных
Многодетные семьи Алтайского края смогут восполь-

зоваться налоговыми вычетами на льготных условиях.
Новые льготы позволяют уменьшить земельный налог на 

кадастровую стоимость шести соток для одного земельного 
участка. Также они уменьшат налог на имущество физи-
ческих лиц на кадастровую стоимость пяти квадратных 
метров общей площади квартиры, комнаты или ее части, а 
также семи квадратных метров общей площади жилого дома 
или его части в расчете на каждого несовершеннолетнего 
ребенка, сообщает пресс-служба УФНС России по региону.

Налоговый вычет предоставляется в отношении одного 
объекта налогообложения каждого вида (квартира, часть 
квартиры, комната, жилой дом, часть жилого дома). Вос-
пользоваться вычетом по земельному налогу семьи смогут 
уже в этом году.

Екатерина БРАГИНА

По аллее Памяти
В Барнауле все памятники и места, связанные с событи-

ями Великой Отечественной войны, приведут в порядок 
к 9 мая.

Всего в краевой столице объектов, так или иначе связанных 
с событиями тех далеких дней, насчитывается девять десятков.

В рамках месячника весенней санитарной очистки города 
и ежегодной акции «Дорога к обелиску» в краевом центре 
уже ведут благоустройство и уборку памятных мест, мемо-
риальных комплексов и аллей славы. Как подчеркивают 
в пресс-центре городской администрации, завершить эту 
работу планируется к Международному дню памятников 
и исторических мест, который отмечается 18 апреля.

Светлана РУСИНА

Эти и другие новости читайте на сайте: www.ap22.ru

Ветер северо-восточный, 
5-10 м/с, местами порывы до
13-18 м/с, умеренные осадки 
в виде дождя и мокрого снега, 
местами в предгорьях гроза.
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План совместных действий
Алтайский край готов 
расширять поставки в 
Татарстан специализи-
рованного оборудования 
и предоставить возмож-
ности оздоровления ра-
ботников предприятий 
Республики.

Об этом было заявлено в 
ходе переговоров губернато-
ра Алтайского края Виктора 
Томенко и президента Татар-
стана Рустама Минниханова. 
Встреча глав регионов, а также 
переговоры прошли 11 апреля. 
Делегация Алтайского края во 
главе с губернатором Виктором 
Томенко 11 и 12 апреля работала 
в Татарстане.

По словам Виктора Томенко, 
одна из задач делегации – из-
учить опыт инвестиционной 
деятельности Татарстана. 

«Мы изучаем в первую оче-
редь проекты, связанные с со-
временным подходом к разви-
тию экономики, использованию 
цифровых технологий, которые 
в республике одни из лучших, 
если не лучшие в нашей стра-
не. Впечатляет опыт развития 
технопарка и других объектов. 
По-настоящему серьезный раз-
говор мы провели в Агентстве 
инвестиционного развития 
Татарстана, у которого много-
му можно научиться. Наши 
коллеги, работающие в соста-

ве делегации края, наладили 
прямые контакты. Работу будем 
организовывать так, чтобы быть 
полезными друг другу. Многое, 
что уже сделано в Татарстане, 
очень хотелось бы применить 
в Алтайском крае», – отметил 
Виктор Томенко.

В рамках визита в Казанском 
кремле был подписан план 
мероприятий по реализации 
соглашения о сотрудничестве 
между правительством региона 
и ПАО «Татнефть».

Подписи под документом 
поставили губернатор Виктор 
Томенко и генеральный дирек-
тор нефтяной компании Наиль 
Маганов. План мероприятий 

включает партнерство ПАО «Тат-
нефть» с производственными 
предприятиями Алтайского 
края в области внедрения энер-
гоэффективных технологий, ре-
ализации импортозамещающих 
проектов и производства нефте-
промыслового оборудования.

В рамках сотрудничества 
планируется взаимодействие 
с проектными институтами, 
вузами, санаториями и стар-
тап-сообществом края.

– Работа с компанией «Тат-
нефть» касается практических 
взаимоотношений, связанных 
с обеспечением производствен-
ной деятельности разных пред-
приятий, входящих в общую 

структуру публичного акцио-
нерного общества, – сообщил 
Виктор Томенко. – В первую оче-
редь это связано с отдельными 
возможностями, которые сегод-
ня могут решать предприятия 
Алтайского края.

Губернатор пояснил, что речь 
идет о поставке специализиро-
ванного оборудования для неф-
техимии и нефтепереработки, 
энергетического оборудования, 
а также о возможностях оздо-
ровления работников нефтяной 
компании в Белокурихе.

– Направлений сотрудниче-
ства много, – отметил Виктор 
Томенко. – И если даже на 20% 
выполнить то, на что рассчи-
тываем, то эффект уже будет 
виден, но мы планируем осу-
ществить все.

В ходе визита представители 
регионов провели переговоры по 
вопросам развития отношений 
в самых разных сферах. 

Партнерские отношения Ал-
тайского края и Республики Та-
тарстан развиваются в рамках 
подписанного в 2017 году Согла-
шения о торгово-экономическом, 
научно-техническом и социаль-
но-культурном сотрудничестве. 
Отдельным документом с Пра-
вительством Алтайского края 
были согласованы бизнес-на-
правления по сотрудничеству 
компании «Татнефть» с предпри-
ятиями региона.
Подготовил Вадим КУЛЕШОВ

Виктор Томенко, Рустам Минниханов и Наиль Маганов.

В юго-западных районах края начались полевые работы.

В алтайской степи с по-
лей сошел снег и земля, 
как говорят агрономы, 
созрела для работ на 
неделю раньше обыч-
ного.

По словам начальника 
сельхозуправления адми-
нистрации Михайловского 
района Сергея Ищенко, все 
местные сельхозпроизводи-
тели основательно подгото-
вились к сезону: закупили 
ГСМ, удобрения, семена, по-
лучили первый транш погек-

тарной господдержки. Пока 
4 из 30 хозяйств приступили 
к весенним работам, обрабо-
тано 6600 га полей, из них 
6000 га приходится на КФХ 
«Партнер».

Со второго апреля в этом 
сельхозпредприятии нача-
лось раннее весеннее бо-
ронование. «Поначалу это 
были тренировки, чтобы 
опробовать технику, под-
бодрить механизаторов, 
почувствовать запах полей, 
– говорит руководитель хо-
зяйства Андрей Кожанов. – 
Надо, чтобы у них появились 

мысли: «Кто-то ушел в поле и 
получает хорошую зарплату, 
а я тут в гараже ремонтирую 
технику, потому что вовремя 
не успел».

А на этой неделе в «Пар-
тнере» уже начались полно-
масштабное боронование 
и сев многолетних трав и 
эспарцета. На утро 19 апре-
ля было посеяно 100 га, а к 
вечеру ожидалось 300 га.

В Михайловском районе 
многолетние травы всегда 
сеют рано, чтобы при нали-
чии влаги получить дружные 
всходы. Но в «Партнере» посе-

ять их рано важно и потому, 
что там под траву использу-
ют бедные почвы – легкие 
супеси, где влага почти не 
держится.

А вот пшеницу заделыва-
ют в почву как можно позже, 
чтобы успели вылезти сорня-
ки и их можно было убить. 
Но при этом надо выбрать 
такое время, чтобы в земле 
еще оставалась влага, иначе 
дружных всходов пшеницы 
не получить. Обычно это 15 
– 30 мая.

В соседнем с Михайлов-
ским Волчихинском районе 

вчера стояла летняя погода 
и механизаторы «Алтайской 
продовольственной компа-
нии» и ООО «Им. Мичури-
на» начали прибивку влаги 
и дискование пожнивных 
остатков подсолнечника. За 
прошлую неделю обработано 
около 2 тыс. га. Приступили 
к прибивке влаги и в ООО 
«Мельниково» Новичихин-
ского района.

Эти предприятия обеспе-
чены и отличными семена-
ми, и ГСМ, но директора 
«Алтайской продовольствен-
ной компании» Александра 

Балакова беспокоит закры-
тие для большегрузов кра-
евой дороги, по которой в 
«Мельниково» планировали 
подвозить закупленные в 
Поспелихе ГСМ. Теперь бензо-
возам придется делать крюк 
на 200 километров больше. 
«Запрещающий знак легко 
поставить, но нас интересует, 
когда дорогу отремонтируют, 
так как мы рассчитывали по 
ней возить на продажу про-
шлогоднее зерно», – волнует-
ся Александр Балаков.

(Окончание на 2 стр.)
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  В ПАРТИЯХ И ДВИЖЕНИЯХ .  АГРОПРОМ .

(Начало на 1 стр.)

На недавнем собрании Союза кре-
стьянских (фермерских) формиро-
ваний края руководители хозяйств 
жаловались на рост стоимости ГСМ. 
На этом фоне топливные компании 
поднимают цены за хранение уже 
приобретенного горючего. Андрей 
Кожанов признает, что такая про-
блема существует. Но «Партнеру» 
удалось запастись топливом зара-
нее и найти емкости для хранения 
по приемлемой цене, так как у него 
большие объемы ГСМ, а с такими 
покупателями принято дружить. 
«Однако всегда можно поискать по-
ставщиков, которые не наглеют со 
стоимостью хранения», – считает 
руководитель хозяйства.

Говорили на собрании и о том, 
что около 600 фермеров не полу-
чили погектарную поддержку, так 
как не смогли подтвердить сортовые 
качества своих семян.

«А разве они не знали, что надо 
сеять хорошими, проверенными 
семенами?» – удивляется Андрей 
Кожанов. При этом он советует 
приобрести около тонны элитных 
семян пшеницы, чтобы на следу-
ющий год из них получить семена 
первой репродукции на всю площадь 
и сделать апробацию. «И покупайте 
элиту раз в три года. Это обойдется 
хозяйству недорого, тем более покуп-

ка элитных семян субсидируется 
государством», – уточняет директор 
«Партнера». 

В этом году в хозяйстве сильно не 
поменяют структуру посевов, чтобы 
не рисковать. Например, решили от-
казаться от чечевицы, потому что 
спрос на нее упал, а выращивать ее 
сложнее, чем горох. Соответственно, 
посевы гороха увеличатся. Несколько 
сократятся площади под пшеницу, 
традиционный для хозяйства под-
солнечник останется примерно на 
прошлогоднем уровне. 

Никто не знает, что может сулить 
крестьянам нынешняя ранняя весна.

«За свою жизнь я помню такой 
теплый апрель только в 2012 году, 
– вспоминает Александр Балаков. – 
При такой погоде, как сегодня (днем 
+17 градусов, а ночью -2), меня беспо-
коит, что влага может уйти из почвы. 
Но на следующей неделе обещают до-
жди и ситуация может выправиться».

Несмотря на использование со-
временной техники и технологий, 
успех работы аграриев по-прежнему 
во многом зависит от погодных усло-
вий. И предсказать их невозможно, 
поэтому крестьяне стараются не га-
дать, а в любом случае сеять, и сеять 
в оптимальные среднемноголетние 
сроки. Единственная возможность 
для маневра – за счет возможностей 
техники сузить время сева.

Евгений ШУМИЛОВ

Март 2019 к

февралю 2019 декабрю 2018

Все товары и платные услуги 100,3 102,0

Продовольственные товары 100,2 102,7

Непродовольственные товары 100,4 101,5

Услуги 100,4 101,8

Управление Федеральной службы государственной статистики 
по Алтайскому краю.

Индекс потребительских цен
по Алтайскому краю за март 2019 года

в процентах 

СПРАВКА
По оперативным данным регионального Минсельхоза, на 

утро 12 апреля боронование почвы в Алтайском крае выполне-
но на площади более 50 тысяч гектаров. Работы идут в тре-
ти районов. Кроме того, в точечном режиме подкармливают 
посевы озимых культур и многолетних трав, а также сеют 
многолетние травы.

  МАЛАЯ ЭНЕРГЕТИКА .   НОВОСТИ .

  СТАТИСТИКА .

На протяжении последних 
нескольких месяцев в краевых 
СМИ активно обсуждается си-
туация, связанная с ошибка-
ми в декларациях депутатов 
Бийска и Барнаула. Так, сразу у 
пяти народных избранников 
краевого центра прокуратура 
нашла значительные неточно-
сти. Это «единороссы» Вячес-
лав Перерядов, Алексей Мер-
кулов, Александр Лисицын, 
Марат Жумадилов и «справед-
ливоросс» Егор Банщиков. У 
них не были указаны объекты 
недвижимости, земельные 
участки.

Незначительные наруше-
ния в декларациях обнару-
жены еще у восьми депутатов 
– «единороссов» Людмилы Ана-
ньиной, Ксении Белоусовой, 
Инны Борисенко, Александра 
Гросса, Алексея Маликова, Ро-
мана Репа, члена ЛДПР Дми-
трия Ворсина, «справедливо-
росса» Александра Обидина.

Между тем на прошлой 
неделе секретарь Генсовета 
«Единой России» Андрей 
Турчак внес в Госдуму два 
законопроекта. Один из них 
упрощает порядок подачи 
деклараций о доходах для 
сельских депутатов. Второй 
вводит дифференцирован-
ные меры ответственности 
за предоставление неточных 
сведений народными избран-
никами районного и город-
ского уровня.

– Борис Александрович, в 
региональном парламен-
те не раз поднималась 
тема смягчения ответ-
ственности за мелкие 
ошибки в декларациях… 

– Еще в 2016 году мы го-
ворили о необходимости 
ограничиться процедурой 
предоставления деклараций 
только депутатами краевого 
и городского уровня. Но по-
лучили тогда категорически 
отрицательный ответ: почему 
сельские и районные депутаты 
должны выпадать из общей 
установки на борьбу с корруп-
цией? Якобы они, наоборот, 
обязаны в этом случае стать 
примером. Конечно, примером 
нужно быть – никто не отри-
цает. Однако важно понимать, 
что, как правило, народными 
избранниками поселений 
являются представители 
бюджетной сферы – учите-
ля, воспитатели, фельдшеры. 
Во-первых, источник дохода 
у них один и он небольшой. 
Во-вторых, люди недостаточно 
подготовлены с точки зрения 
формирования документов. 
А их заставляли заполнять 
декларации, проходить уни-
зительную процедуру провер-
ки, затем наступало торжество 
обнаружения ошибок. Здесь, 
откровенно говоря, просто 
переборщили. Тему деклари-
рования сельских депутатов 

надо снять. Объем нагрузки 
у депутатов поселений – ко-
лоссальный. А работают они 
на безвозмездной основе. За 
счет личного времени реша-
ют вопросы села в условиях 
дефицита возможностей. И что 
получают взамен? Несоответ-
ствие между оценкой своего 
труда и проделанной работой.

– Что сейчас предлагают 
законодатели?

– Законопроект предусма-
тривает следующее: сельские 
депутаты, которые работают 
на непостоянной основе (то 
есть получают зарплату по 
основному месту работы), 
предоставляют деклара-
ции о доходах и имуществе 
только в одном случае. Если 
в течение отчетного года они 
приобретали недвижимость, 
транспортные средства или 
другие активы на сумму, пре-
вышающую общий доход 
сельского депутата и его су-
пруга за три последних года.

– Последнее время мы 
видим всплеск надзор-
ных действий со стороны 
прокуратуры из-за мас-
сового выявления ошибок 
в декларациях. Чаще всего 
каких?

– Они типичны, за исклю-
чением нескольких сюжетов. 
Да, если кто-то не показал зе-
мельные участки, суммы от 
сделок, это нельзя квалифици-
ровать как ошибки. Зачастую 
банки дают некорректную 
информацию по счетам, пре-
доставляют сведения по тем, 
на которых имеются остатки, 
«пропуская» обнуленные. Но 
они есть. И фактически это 
ошибка, основание для лише-
ния мандата. Именно такие 
были у ряда депутатов Бар-
наульской городской Думы 
и Думы Бийска.

Я также подаю декларацию 
и сталкиваюсь с ситуациями 
неурегулированности в во-
просах собственности. Кроме 

того, есть сложности с погра-
ничными доходами второго 
члена семьи. Но в краевом 
Законодательном Собрании 
работает комиссия по зако-
нодательному обеспечению 
противодействия коррупции 
и правовому мониторингу. 
Она позволяет по каждому 
определиться, насколько ве-
скими оказались нарушения 
для сложения полномочий. У 
депутатов районного и город-
ского уровня такой возмож-
ности не было.

– Какие послабления при 
подаче деклараций пред-
усмотрены для районных 
и городских депутатов?

– Планируется ввести 
дифференцированные меры 
ответственности за предостав-
ление неточных или недосто-
верных сведений всеми муни-
ципальными депутатами.То 
есть появляется возможность 
вынести им предупреждение 
и дать время на исправление 
ошибки. Это очень позитив-
ные изменения. Ведь, по 
сути, многие сегодняшние 
депутаты Бийска и Барнаула 
без вины виноватые. Все они 
пришли в представительный 
орган местного самоуправле-
ния в 2017 году и заполняли 
декларации впервые. Думаю, 
теперь они станут более от-
ветственно и грамотно гото-
вить документ. У всех могут 
быть ошибки – дайте право 
их исправить. На мандаты у 
нас больших очередей нет.

– Но сейчас, в период при-
нятия закона, ряд депу-
татов Барнаула и Бийска 
остается в подвешенном 
состоянии.

– Законопроекты «Единой 
России» будут одобрены, мы 

в этом полностью уверены. 
Однако проблема в том, что 
закон обратной силы не име-
ет. Если по одномандатнику 
появится решение о сложе-
нии полномочий, но при 
этом он хочет в дальнейшем 
все же продолжить работу, 
то должен успеть вновь за-
явиться на округ и идти на 
выборы в сентябре. Сложнее 
ситуация по списочникам. 
При неблагоприятном вари-
анте развития событий они 
однозначно не войдут в со-
став созыва. Автоматически 
вступают правила по замене 
депутатов.

А теперь представьте си-
туацию: сегодня депутат 
лишается мандата, завтра 
принимается новый закон. 
Думаю, у человека раз и на-
всегда пропадет стремление 
к выборной деятельности.

– А какой выход из этой 
ситуации?

– Прокуратуре, Барна-
ульской и Бийской Думам 
с учетом изменившихся 
обстоятельств необходимо 
подкорректировать свои 
действия, ориентируясь на 
каждого депутата. Нужно 
решить проблему с позиции 
компромисса. Кроме того, не 
лишним будет законодатель-
но провести амнистию для 
народных избранников по-
селений, районов и городов. 
Цель предыдущего закона 
– борьба с коррупцией, вос-
питание законопослушного, 
честного депутата. Поверьте, 
после всех этих судебных засе-
даний и обсуждений ошибок 
по декларациям в СМИ они 
уже воспитаны.

Кристина ЛИВЕР, 
Андрей КАСПРИШИН 

(фото)

Право на ошибку
Председатель комитета краевого Законода-
тельного Собрания по местному самоуправле-
нию, депутат «Единой России» Борис Трофимов 
рассказал, к чему привели строгие правила 
подачи деклараций народными избранниками,  
почему в регионе нет больших очередей на ман-
даты и какие изменения в законодательстве 
будут приняты для упрощения процедуры 
декларирования доходов.

Борис Трофимов: 
«Нужно решить проблему с позиции компромисса».

К следующему отопительно-
му сезону 60 домовладельцев 
в селе Корболиха Третьяков-
ского района собираются под-
ключиться к центральному 
теплоснабжению. Они наде-
ются, что с вводом в строй 
новой котельной в их домах 
зимой будет комфортно.

Начальник управления градо-
строительства и коммунального хо-
зяйства районной администрации 
Александр Новичихин говорит, что 
нынешний отопительный сезон в 
селе практически завершен и про-
шел без серьезных срывов. Хотя у 
теплоснабжающей организации 
были проблемы со сбором средств 
с населения за потребленное тепло. 
Из-за долгов котельную в селе пару 
раз отключали на несколько часов 
энергетики. Но это по нынешним 
временам мелочи.

Ближайшей осенью в селе начнет 
функционировать новая котельная, 
и сбоев не должно быть вовсе. Кор-
болиха давно нуждалась в надеж-
ном источнике теплогенерации. 
Действующая кочегарка запущена в 
1973 году, и хоть тогда была постро-
ена по последнему слову техники, 
но за полвека износилась напрочь. 
Сегодня от былого оборудования 
мало что осталось. В закопченном 
огромном помещении в сумраке 
стоят два старых котла. Один боль-
шой, другой поменьше – резервный.

То ли из-за старого котельного 
оборудования, то ли из-за дырявых 
теплотрасс последние годы потре-
бители были недовольны качеством 
услуг и шестьдесят семей перешли 
на автономное отопление, проще 

говоря, обзавелись печами, а кто-то 
их и не ломал на всякий случай.

Жители села несколько послед-
них лет добивались от властей за-
мены генерирующих мощностей. И 
вот в августе прошлого года Прави-
тельство Алтайского края выделило 
33 млн рублей для строительства в 
Корболихе модульной котельной.

До наступления холодов строите-
ли успели сделать нулевой цикл и 
выставить каркас, а весной за полто-
ра месяца смонтировали стены, ды-
мовую трубу, установили котельное 
и вспомогательное оборудование. 
Строительство подходит к концу, 
к лету подрядчики обещают сдать 
объект. Осталось подключить его 
к теплотрассе. И вот тут-то могут 
возникнуть проблемы. В 2017 году 
1,2 километра труб, что находятся 
ближе к котельной, удалось обно-
вить. Но большая часть действую-
щей тепловой сети, по информации 

Александра Новичихина, изношена 
практически на 100%.

«Текущие ремонты проводились 
регулярно, но мощность вводимой 
котельной нас обязывает заменить 
значительную часть теплосетей, 
иначе они не выдержат, – считает 
начальник управления. – Вопрос 
этот будем решать при поддерж-
ке Министерства строительства 
и ЖКХ Алтайского края. Все-таки 
надеемся, что подарок корболянам 
сделаем».

В селе предстоит заменить по-
рядка 5 километров теплотрасс. 
Сколько это будет стоить, без про-
екта сказать трудно, но можно пред-
ставить, если иметь в виду, что 1,2 
километра вместе с устройством 
тепловых камер обошлись в 12 млн 
рублей.

Сегодня центральным теплоснаб-
жением в селе обеспечиваются око-
ло 130 жилых домов,  контора СПК 

«Корболиха» и все социальные объ-
екты. С вводом новой котельной ее 
услугами также будут пользоваться 
местная школа, у которой пока своя 
кочегарка, и 60 частных домовла-
дельцев, попросивших отрезать их 
жилье от общей сети.

Строительство котельной ведет 
ООО «Алтайгидрострой». Начальник 
производственно-технического от-
дела этой барнаульской компании 
Максим Скрипкин рассказал, что 
проект не типовой. Так как место 
застройки довольно узкое, то при-
шлось повозиться с компоновкой 
оборудования.

Сегодня объект находится в вы-
сокой степени готовности. Оста-
лись некоторые работы по монтажу 
электрики, системы углеподачи и 
золоудаления, обустройству быто-
вых помещений.

Интересно, что большая часть 
оборудования производится на 

«Алтайгидрострое»: котлы, меха-
нические топки, транспортеры, 
дробилки, системы шлакозолоуда-
ления. А теплообменники выполне-
ны специалистами барнаульского 
завода «Тепломаш».

В котельной установлено три 
механизированных водогрей-
ных котла мощностью по 2 МВт. 
В топке каждого находится шу-
рующая планка, которая двигает 
уголь по команде компьютера в 
зависимости от температуры воды 
и отходящих газов. Такие тепло-
генераторы стоят уже в несколь-
ких котельных края и считаются 
достаточно надежными. Их срок 
службы рассчитан на 10 лет. Сум-
марно котлы могут выработать 
вдвое больше тепла, чем те, что 
стоят в старой кочегарке. Один 
будет в резерве. Сделано это для 
надежности. Специалист отдела 
контроля за объектами теплоэнер-
гетики «Алтайских инженерных 
систем» Артем Николаев говорит, 
что новая котельная относится к 
объектам теплоснабжения первой 
категории, то есть должна обеспе-
чивать бесперебойную подачу теп-
ла на социальные объекты.

Евгений ШУМИЛОВ 
(фото автора)

Тепло, ещё теплее На автобусе – в май
Автовокзал Барнаула открыл предварительную продажу 

билетов на первомайские праздники. Их можно приобрести 
в кассах автовокзала, на станциях «Западная» и «Южная» или 
через Интернет на сайте.

Согласно производственному календарю в 2019 году первомай-
ские каникулы продлятся с 1 по 5 мая. Им будет предшествовать 
очень короткая рабочая неделя – отработать надо будет всего два 
дня с 29 по 30 апреля.

Забронировать поездку можно по любому доступному направ-
лению. Предварительная продажа билетов позволит выяснить 
спрос на данную услугу, рассказали в администрации вокзала. В 
случае необходимости будут запущены дополнительные рейсы.

Лучший и ответственный
В Алтайском крае стартовал конкурс «Лучший социально от-

ветственный работодатель года». Он пройдет по 16 номинациям.
До 15 мая органы местного самоуправления принимают заявки 

от претендентов. Итоги конкурса на муниципальном уровне под-
ведут до 15 июня. Затем состоится региональный этап, сообщили 
в управлении по труду и занятости населения. 

Подробности на сайте http://portal.aksp.ru/ в разделе «Работода-
телям». Справки по телефонам: (3852) 66-50-44, 66-50-43.

Светлана ЯКОВЛЕВА

Баллы и обновление
В крае объявлен конкурс, итогом которого станет модерни-

зация библиотек.
Участвовать в нем могут все муниципальные библиотеки, вклю-

чая структурные подразделения муниципальных учреждений 
культурно-досугового типа.

К соискателям есть ряд требований – например, здания не 
должны находиться в аварийном состоянии. Также учитываются 
площадь, штат работников, затраты на комплектование фонда, 
количество зарегистрированных пользователей и другие показате-
ли. За каждый пункт начисляются баллы, в результате определят 
двух победителей. За счет средств краевой госпрограммы для них 
будут приобретены издания на различных носителях, мебель, 
техническое и другое оборудование, предметы интерьера для 
создания модернизированного пространства.

Апрель в разъездах
Театр кукол «Сказка» посвятит апрель гастрольной дея-

тельности.
В этом году театр стал победителем конкурса на получение 

губернаторского гранта в сфере культуры с проектом «В Год театра 
по краю». В разъезды по региону отправились сразу две группы 
актеров. Зрители в 12 сельских районах, а также в Белокурихе, 
Бийске, Рубцовске и Камне-на-Оби увидят ряд спектаклей, в том 
числе премьеру этой весны – патриотическую сказку «Богатырь 
Степан Ромашкин».

Галина ЗАМЯТИНА

Новую котельную обещают сдать к лету.

Максим Скрипкин проверяет правильность монтажа котла.

Александр Новичихин.

33  
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Апрель зовёт 
в поле
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Секрет успеха 
от Виктора Томенко

Ученица девятого класса 
Табунской школы Эльнара 
Мамедова взяла интервью 
у губернатора Алтайского 
края Виктора Томенко для 
исследовательского проекта 
«Как стать успешным?».

Глава региона пообщался 
со школьницей по скайпу. 
Она спрашивала, какими 
качествами должен обладать 
человек, чтобы достичь успеха, 
обязательно ли признание со 
стороны, может ли успех быть 
случайным. Звучали и вопро-
сы личного характера, пишет 
пресс-служба губернатора.

Виктор Петрович вспомнил 
школьную жизнь, занятия 
спортом, рассказал о сбыв-
шихся мечтах. Он отметил, 
что разносторонность инте-
ресов дает больше опыта.

Для успеха, говорит губер-
натор, нужны следующие ка-
чества: компетентность, тру-
долюбие, целеустремленность 
и стрессоустойчивость. Они 
воспитываются в человеке с 
детства – родными и близки-
ми, а также примерами авто-
ритетов-профессионалов. А 
самому в себе нужно воспиты-
вать упорство и настойчивость. 
Очень важно, по его словам, 
не поддаваться слабостям и 
не огорчаться из-за неудач, 
потому что все они временны. 
Виктор Томенко подчеркнул, 
что успешность может быть 
разной. Можно быть успеш-
ным в работе, семье, спорте и 
дружбе, сказал он.

«Случайный успех тоже бы-
вает, но он, как правило, мимо-
летен», – добавил губернатор.

Светлые головы
По информации краево-

го Минэкономразвития, че-
тыре кандидата от нашего 
региона перешли во второй 
этап программы «Старт» (все-
го их три) Фонда содействия 
инновациям. Цель этой про-
граммы – поддержать начи-
нания талантливых людей 
на ранних стадиях.

В направлении «Цифровые 
технологии» конкурсная ко-
миссия отобрала проект бар-
наульца Якова Филина. Он 
разрабатывает биометриче-
скую систему, которая сможет 
обнаружить мошенническую 
подделку голоса.

Другой житель краевой 
столицы – Евгений Чертов-
ских намерен создать ме-
таллокомпозитный брикет, 
особенно стойкий к ударам и 
износу, предназначенный для 
неподвижной пластины погло-

щающего аппарата железнодо-
рожного вагона. Направление 
проекта – «Новые материалы 
и химические технологии».

Барнаулец Андрей Буб-
нов работает над системой, 
которая сможет постоянно 
следить за здоровьем круп-
ного рогатого скота, причем 
дистанционно. Его проект 
прошел по направлению «Но-
вые приборы и интеллекту-
альные производственные 
технологии».

Марина Школьникова из 
Бийска занимается направле-
нием «Биотехнологии». Ее цель 
– продумать способ получения 
-глюкансодержащих продуктов 
переработки овсяных отрубей. 
Нужно также проанализиро-
вать их состав и научно обосно-
вать применение в пищевых 
продуктах.

Алёна ИВАНОВА

9 апреля в Рубцовск прибыли два представителя 
поисковиков с ответственной миссией – вручить 
награду погибшего на фронте воина его родствен-
никам. Торжественное мероприятие провели в 
городском краеведческом музее в присутствии 
учащихся кадетской школы № 2.

Представитель Алтайско-
го отделения поискового 
движения России Галина 
Буймова рассказала, что в 
Алтайском крае работают 
девять поисковых отрядов, 
выезжающих на места боев, 
в которых участвовали сиби-
ряки. Наши солдаты воевали 
практически на всех фрон-
тах Великой Отечественной 
войны.

Благодаря деятельности 
поисковых отрядов только 
за прошлый год удалось 
установить 19 имен наших 
земляков. А это значит, что 
19 семей получили весточ-
ку о том, что их близкий не 
пропал без вести, а погиб с 
оружием в руках защищая 
Родину. Восемь солдат удалось 
перезахоронить на малой ро-
дине.

Сегодня имя еще одного 
земляка – Ефима Поликар-
повича Чепрасова внесено в 
список установленных имен 
погибших солдат.

– Это заслуга не только 
Алтайского регионального 
отделения, – подчеркнула Га-
лина Буймова, – а большого 
количества людей, которые 
работают на местах сраже-
ний Великой Отечественной 
войны.

Так, место гибели руб-
цовчанина Чепрасова обна-
ружили волгоградские поис-
ковики. Об обстоятельствах 
находки собравшихся проин-

формировал представитель 
регионального отделения в 
Республике Алтай Александр 
Вилисов. Поисковая экспеди-
ция проходила в Кировском 
районе Ленинградской обла-
сти. В этом месте советские 
воины пытались прорвать 
блокаду. Местность сложная, 
холмистая, болотистая, но 
наши солдаты ее преодолели 
и били врага. Сибирских бо-
гатырей тоже полегло немало.

– На пути на эту высотку 
мальчонка из поисковиков, 
впервые в жизни взяв пода-
ренный отцом прибор, нат-
кнулся на что-то металличе-
ское. Это оказалась медаль, 
– рассказал он. – Мы, опытные 
поисковики, тысячу раз ходи-
ли по этому месту, но солдат 
дал о себе знать именно этому 
мальчику.

Сначала на месте раско-
пок работали два человека, 
затем число выросло до 60. 
Оказывается, это неимоверно 
сложный и кропотливый труд 
– извлекать останки. Выясни-
лось, что бойцов двое. Ефима 
Чепрасова установили по ме-
дали, уроженца Казахстана 

Турманкулова – по именной 
ложке. К сожалению, невоз-
можно было идентифициро-
вать принадлежность каждо-
го из найденных фрагментов, 
поэтому воинов с почестями 
похоронили в одной братской 
могиле.

И вот практически год 
спустя после прохождения 
множества необходимых 
формальностей Александр 
Вилисов привез в Рубцовск 
награду бойца. Теперь солдат 
не без вести пропавший, а на-
стоящий герой. Медаль «За 
отвагу» передали родствен-
никам, которые в этот день 

не могли сдержать слез.
Внучатые племянницы 

вдовы погибшего Светлана 
Шишкина и Лариса Вингова-
това рассказали, что бабуш-
ка никогда не верила, что 
ее муж погиб или пропал 
без вести. Она до последних 
дней ждала его возвраще-

ния. В доме на стене всегда 
висел портрет, и все в семье 
знали, что Ефим Поликарпо-
вич ушел на войну, пропал, 
и ждали информации. Весть 
о том, что его нашли, тро-
нула женщин до глубины 
души.

Правнучка Виктория Ради-
на говорит, что обязательно 
поедет на могилу героя. А ме-
даль будет храниться в семье 
и передаваться из поколения 
в поколение.

И еще один штрих. В Кни-
ге Памяти Алтайского края 
Ефим Чепрасов записан как 
пропавший без вести с янва-
ря 1942 года. Но из приказа 
2-й ударной армии следует, 
что медаль «За отвагу» он 
получил за период боев с 
конца сентября по начало 
октября 1942 года. Это зна-
чит, что он воевал еще не-
сколько месяцев после того, 
как прервалась его связь с 
домом. Сейчас Книга Памяти 
формируется в электронном 
формате и на портале уже 
размещена информация о 
рубцовчанине с указанием 
его места гибели и захоро-
нения.
Людмила МАКОВЕЦКАЯ 

(фото автора)

СОЦИУМ

  ОТЧЁТ ДЕПУТАТА .

Дух солдата обрёл покой

«З   -
    
   ».

Председатель комитета 
АКЗС по социальной полити-
ке Татьяна Ильюченко рас-
сказала о законотворческой 
работе и взаимодействии 
с избирателями. В краевом 
парламенте она представ-
ляет один из округов Бий-
ска – второго по величине 
города края. Также депутат 
курирует партийный проект 
«Единой России» – «Единая 
страна – доступная среда».

– Татьяна Викторовна, один из 
самых громких и сложных вопро-
сов прошлого года – пенсионная 
реформа. Что сделано на кра-
евом уровне, чтобы смягчить 
переходный период?

– По инициативе фракции «Единая 
Россия» были внесены поправки и в 
краевое законодательство: введено 
понятие «предпенсионный возраст» 
(для женщин это 55 лет, для мужчин 
– 60) и закреплено, что гражданин 
может пользоваться региональными 
льготами при его наступлении вне 
зависимости от выхода на пенсию. 
Это льготы для специалистов, про-
живающих и работающих в сельской 
местности, сельских работников ве-
теринарной службы, ветеранов труда 
и ветеранов труда Алтайского края. 
Сюда же относятся льготы по транс-
портному налогу на автомобили до 
100 лошадиных сил.

Важно, чтобы люди предпенси-
онного возраста повышали свои 
профессиональные компетенции и 
были востребованы на современном 
рынке труда. Комитет по социаль-
ной политике держит на контроле 
эти вопросы. Так, в госпрограмму 
«Содействие занятости населения 
Алтайского края» до 2020 года были 
внесены изменения. В ней появился 
отдельный раздел – «Профессиональ-
ное обучение и дополнительное про-

фессиональное образование граждан 
предпенсионного возраста», который 
содержит конкретные мероприятия 
по переподготовке, переобучению 
предпенсионеров, а также создание 
временных рабочих мест.

– Как часто вопросы пенсионного 
законодательства звучат во 
время приемов избирателей на 
вашем округе в Бийске?

– Основной блок обращений, с 
которыми из года в год приходят 
бийчане, – это вопросы социаль-
ного характера. В 2018 году людей 
волновали изменения в пенсион-
ном законодательстве, интересовали 
меры социальной поддержки отдель-
ных категорий граждан, процедура 
присвоения звания «Ветеран труда 
Алтайского края», трудоустройство 
инвалидов. Много вопросов по-преж-
нему касается благоустройства и 
газификации частного сектора, 
включения семей в муниципаль-
ные, региональные и федеральные 
программы. Нередко человек при-
ходит на прием с одним вопросом, 
но в беседе с ним вскрываются и 
другие проблемы, для которых мы 
тоже ищем пути решения.

Зачастую тематика обращений 
подсказывает совместные инициа-
тивные действия депутата и жителей 
округа. Так, была неоднократно ока-

зана помощь в создании территори-
альных органов самоуправления. На 
округе созданы и успешно работают 
19 ТОС. По итогам 2018 года два из 
них, «Андреевский» и «Озерное», 
заняли первое и второе места в го-
родском конкурсе.

Оказываем поддержку в оформ-
лении документов на получение 
грантов различных уровней. Так, 
жители поселка бывшей пухо-пе-
ровой фабрики выиграли грант, 
который планируется направить 
на создание стационарной сцени-
ческой площадки для проведения 
мероприятий. Ярким примером ре-
ализации совместных планов стали 
площадки «Территория спорта» и 
«Воркаут – спорт, доступный ка-
ждому», второй год пользующиеся 
популярностью у детей и их родите-
лей. Проект бийской общественной 
организации родителей детей-инва-
лидов «Дети-Ангелы» в очередной раз 
победил в конкурсе грантов, теперь 
уже президентских. Около трех мил-
лионов рублей будет направлено на 
открытие курса реабилитации на 
базе бийского спортивно-оздорови-
тельного комплекса, где предусмо-
трены бесплатные мастер-классы 
для детей и их родителей.

– Вы ведете большую работу 
как координатор проекта «Еди-
ная страна – доступная среда». 
Расскажите об этом.

– Эта деятельность строится в двух 
планах – работа над нормативно-пра-
вовой базой и непосредственно ме-
роприятия проекта. Комитет АКЗС, 
который я возглавляю, курирует 
работу по программе «Доступная 
среда», которая была продлена в 2018 
году, вопросы реабилитации и заня-
тости инвалидов. Мы не раз прово-
дили круглые столы по актуальным 
проблемам, которые впоследствии 
становились почвой для конкретных 
решений. Так, на майской сессии 
АКЗС был принят закон «О внесе-
нии изменения в статью 1 закона 

Алтайского края «Об установлении 
в Алтайском крае квоты приема на 
работу инвалидов». В начале прошло-
го года правило по обязательному 
трудоустройству инвалидов касалось 
только предприятий, численность 
работников которых превышает 100 
человек. Депутаты опустили план-
ку до компаний и организаций со 
штатом от 35 человек. На созданные 
рабочие места будут трудоустрое-
ны в основном инвалиды 3 группы, 
для которых не требуется создания 
специальных условий труда и до-
полнительного переоборудования 
рабочих мест.

А в конце прошлого года в гос-
программе «Содействие занятости 
населения Алтайского края» был 
существенно расширен раздел, каса-
ющийся сопровождения инвалидов 
молодого возраста при получении 
ими профессионального образова-
ния и содействия в трудоустройстве. 
Программа позволяет не только тру-
доустроить инвалида, организовать 
ему рабочее место, но и сопровождать 
его с помощью наставника, что об-
легчает процесс трудовой адаптации 
молодых инвалидов.

Я также работаю в оргкомитете 
«Абилимпикса» – это ежегодные со-
ревнования по профессиональному 
мастерству среди людей с инвалид-
ностью. В прошлом году испытания 
проходили по 11 компетенциям, 
среди которых обработка цифровой 
информации, поварское и портнов-
ское дело, администрирование оте-
ля, навыки массажа, медицинского 
и социального ухода. Победители 
краевого этапа приняли участие во 
всероссийском чемпионате «Аби-
лимпикс» и заняли призовые места.

В рамках партийного проекта 

«Единой России» проводится мно-
жество мероприятий для сообще-
ства инвалидов. Это и различные 
спортивные состязания, и фестивали 
художественной самодеятельности, 
и соревнования по пользованию 
смартфоном среди инвалидов по 
зрению. Технические средства, та-
кие как смартфон, становятся не-
заменимыми помощниками для 
слепых. Мы с коллегами из партии 
«Единая Россия» намерены прора-
ботать возможность расширения 
федерального перечня технических 
средств реабилитации и включения 
в него таких средств, как смартфон 
и брайлевский дисплей.

– Комитет, который вы возглав-
ляете, курирует и молодежную 
политику...

– В регионе работа с молодежью 
ведется очень активно. У нас силь-
ные студенческие отряды, большая 
команда активистов общественных 
движений, из года в год работают 
такие волонтерские проекты, как 
«Снежный десант», «Юристы – на-
селению». Стоит отметить, что 
прошлый год был посвящен добро-

вольческому движению. В течение 
года волонтеры Алтайского края 
реализовали множество интересных 
и важных для региона и его жите-
лей проектов. Добровольцы региона 
провели более 1000 мероприятий 
различного уровня. Организаторами 
многих из них были представители 
молодежных парламентских струк-
тур, в том числе и Молодежный пар-
ламент Алтайского края. Акции, 
которые проводят наши младшие 
коллеги, проходят на территории 
всего региона.

Подготовила Олеся КРОТОВА.

Помогать, защищать, поддерживать

Разговор с губернатором  шёл по видеосвязи.

  ПАМЯТЬ .  ПЛЕМЯ МЛАДОЕ.
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 ».

РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. ТЕЛ. 63-34-78.

Информационное сообщение о торгах по продаже 
имущества ООО «Сибирь»

Организатор торгов – общество с ограниченной ответственно-
стью «Агентство по защите прав собственности» (ИНН 7709463499, 
ОГРН 1157746647486; 105120, г. Москва, Андроньевская площадь, д. 4,
стр. 1, тел. +7-925-079-4373, электронная почта: torgi.azps@mail.ru), дей-
ствующее по поручению конкурсного управляющего ООО «Сибирь»
(ОГРН 1052201560894, ИНН 2265004685, 658346, Алтайский край, 
с. Харлово, ул. Строительная, 1) Метлы Анастасии Сергеевны (ИНН 
771502311630, СНИЛС 024-308-648-27), почтовый адрес: 109029, г. Мо-
сква, ул. Нижегородская, д. 32, стр. 15, члена НП СРО «СМиАУ» (ИНН 
7709395841, ОГРН 1027709028160), утвержденного определением 
Арбитражного суда Алтайского края от 01.02.2018 по делу № А03-
8059/2015, сообщает, что повторные торги в форме аукциона, от-
крытого по составу участников, с открытой формой представления 
предложений о цене, по продаже имущества ООО «Сибирь» в соста-
ве 5 (пяти) лотов, которые проводились в 10.00 (время московское) 
14.08.2018 на электронной торговой площадке «Ютендер» (utender.ru),
признаны не состоявшимися в связи с отсутствием заявок на уча-
стие. Также организатор торгов сообщает о проведении торгов в фор-
ме публичного предложения, открытого по составу участников, с 
открытой формой представления предложений о цене, по продаже 
имущества ООО «Сибирь» в составе 4 (четырех) лотов, которые со-
стоятся на электронной торговой площадке «Ютендер» (utender.ru).
В связи с тем что должник является сельскохозяйственной органи-
зацией, продажа имущества осуществляется с особенностями, уста-
новленными ст. 177-179 ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)». За-
явки на участие в торгах размещаются на ЭТП «Ютендер», сайт в сети 
Интернет www.utender.ru, в период с 09.00 (мск) 15.04.2019 до даты 
определения победителя торгов или достижения цены отсечения, 
установленной в размере 80% от начальной цены продажи имуще-
ства. Начальная цена по лоту № 1 Здание гаража, земельный уча-
сток устанавливается в размере 1 845 900 руб.; по лоту № 2 Здание 
комбайного цеха, земельный участок – 1 077 300 руб.; по лоту № 3
 Здания пожарного депо, земельный участок – 235 800 руб.; по 
лоту № 4 Здание ремонтно-транспортного парка, земельный уча-
сток – 819 900 руб. Полный список движимого и недвижимого иму-
щества опубликован в приложении к данному сообщению на сай-
те www.bankrot.fedresurs.ru и размещен на электронной площадке 
(utender.ru). Срок, по истечении которого последовательно снижа-
ется начальная цена продажи имущества, составляет 7 (семь) ра-
бочих дней. Величина первоначального и дальнейшего снижения 
начальной цены продажи имущества составляет 5 (пять) процен-
тов. Заявка на участие в торгах оформляется в форме электрон-
ного документа, подписанного электронной цифровой подписью 
заявителя, и должна содержать все необходимые сведения и при-
ложения, установленные п. 4.1 Приложения № 1 к Приказу Мини-
стерства экономического развития Российской Федерации от 23 
июля 2013 года № 495, положением о торгах и регламентом элек-
тронной торговой площадки. Для ознакомления с характеристика-
ми имущества, условиями договора о задатке и договора купли-про-
дажи, а также по вопросам, связанным с осмотром имущества, 
необходимо направить письменный запрос с указанием номера 
торгов, номера и описания лота, интересующей информацией на 
электронный адрес организатора торгов: e-mail: torgi.azps@mail.
ru. Задаток для участия в торгах оплачивается в размере 10% от 
начальной цены продажи имущества. Суммы задатков должны 
быть зачислены на счет не позднее последнего дня, установленного 
для подачи заявок. Подтверждением поступления суммы задатка 
является выписка с расчетного счета, предоставляемая банком орга-
низатору торгов. Задаток оплачивается по следующим реквизитам: 
ООО «Агентство по защите прав собственности», ИНН 7709463499, 
КПП 770901001, р/сч № 40702810210000258457 в АО «Тинькофф Банк», 
к/сч 30101810145250000974, БИК 044525974. Возврат задатков для уча-
стия в торгах осуществляется в течение 5 рабочих дней с даты под-
ведения итогов торгов на предоставленные претендентом/участни-
ком реквизиты. В случае если участник не предоставил реквизиты 
для возврата задатка, задаток будет возвращен в течение 5 рабочих 
дней с даты предоставления реквизитов. Подведение итогов тор-
гов и размещение протокола о результатах торгов будут осущест-
вляться на сайте площадки в день определения победителя тор-
гов. Победителем признается участник, предложивший наиболее 
высокую цену за предмет торгов. Договор купли-продажи заклю-
чается с лицом, имеющим право преимущественного приобрете-
ния по цене, определенной на торгах. В случае если о намерении 
воспользоваться преимущественным правом приобретения за-
явили несколько лиц, имущество должника продается лицу, за-
явление которого поступило арбитражному управляющему пер-
вым. В случае если указанные лица в течение месяца не заявили о 
своем желании приобрести имущество, арбитражный управляю-
щий предлагает заключить договор победителю торгов. Акт прие-
ма-передачи лота подписывается только после полной оплаты его 
стоимости в соответствии с договором. Оплата имущества (лота) 
должна быть осуществлена покупателем не позднее 30 (тридца-
ти) дней со дня подписания договора купли-продажи по следую-
щим реквизитам: ООО «Сибирь», ИНН 2265004685, КПП 225101001, 
р/сч 40702810318000002289 в Алтайский РФ АО «Россельхозбанк» 
г. Барнаул, БИК 040173733, к/сч 30101810100000000733.

Информационное сообщение о торгах
по продаже имущества ИП Главы К(Ф)Х Высоцкого Г.Н.

Организатор торгов (ОТ) – конкурсный управляющий ИП Главы 
К(Ф)Х Высоцкого Г.Н. (658766, Алтайский край, Панкрушихинский 
район, п. Петровский, ул. Степная, д. 28, ИНН 226200136625, ОГРНИП 
304228609800019, ПФР 032044000929, СНИЛС 05852022550) Метла 
Андрей Анатольевич, ИНН 223200157404, СНИЛС 07909238298, член 
ассоциации «РСОПАУ» (119121, Москва, 2-й Неопалимовский пер., д. 7,
п. 1), адрес: 656067, г. Барнаул, а/я 4159, действующий по решению 
Арбитражного суда Алтайского края от 17.04.2018 по делу № А03–
6986/2017, с 08.00 30.05.2019 проводит повторные открытые по 
составу участников и форме предложения о цене торги в форме 
аукциона на ЭТП «Межрегиональная Электронная Торговая Систе-
ма» (http://www.m-ets.ru) по продаже имущества ИП Главы К(Ф)Х 
Высоцкого Г.Н. – лота № 1: предприятие (производственно-тех-
нологический комплекс) ИП Главы К(Ф)Х Высоцкого Г.Н. с НЦ 
21 249 864,90 руб. Победитель торгов – лицо, предложившее наи-
большую цену за имущество. Для участия в торгах необходимо 
оплатить задаток на счет должника до окончания периода приема 
заявок и подать заявку на участие в торгах, соответствующую тре-
бованиям ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)» № 127, с прило-
жением документов, установленных п. 11 ст. 110 ФЗ № 127. Подведе-
ние итогов – в 10.00 30.05.2019 по адресу ОТ с размещением на ЭТП 
в соответствии с ее регламентом.

Прием заявок, подписание договоров о задатке – в соответ-
ствии с регламентом ЭТП с 00.00 15.04.2019 до 05.00 28.05.2019. 
Шаг торгов на повышение – 5% от НЦ. Задаток в размере 10% от НЦ 
лота оплачивается на р/сч 40802810818000000665 в Алтайский РФ 
АО «Россельхозбанк», к/сч 30101810100000000733, БИК 040173733, 
ИНН 7725114488. В случае непоступления задатка на р/сч должни-
ка на 05.00 28.05.2019 задаток считается непоступившим. Договор 
купли-продажи заключается в соответствии с требованиями ст. 110 
ФЗ № 127 с победителем торгов. Покупатель обязан уплатить цену, 
определенную на торгах, не позднее 30 дней с даты заключения 
договора на р/сч должника 40802810518000000664 в Алтайский РФ 
АО «Россельхозбанк», к/сч 30101810100000000733, БИК 040173733, 
ИНН 7725114488. Подробные сведения о составе и характеристике 
имущества на ЭТП и www.fedresurs.ru и у ОТ. Ознакомление с до-
кументацией осуществляется за свой счет в течение срока приема 
заявок по адресу ОТ в рабочие дни по записи по телефону +7-961-997-
5533 у ОТ. НЦ – начальная цена в руб. (без НДС). Время по тексту: мск.

Преимущественное право приобретения сельскохозяйственного 
предприятия имеют лица, занимающиеся производством сельско-
хозяйственной продукции и владеющие земельными участками, 
непосредственно прилегающими к земельному участку должни-
ка. Указанные лица могут заявить о своем желании приобрести 
имущество и имущественные права в течение месяца с момента 
опубликования данного объявления в газете «Алтайская правда».

Торги, объявленные на ЭТП «Межрегиональная Электронная 
Торговая Система» в 08.00 06.03.2019, признаны не состоявшими-
ся в связи с отсутствием заявок участников.

Извещение о согласовании местоположения границ 
земельного участка

Кадастровым инженером Романцовым Евгением Анатольеви-
чем, romanzob@mail.ru, 8-960-944-0643, выполняются кадастровые 
работы в связи с уточнением местоположения границ земельного 
участка с кадастровым номером 22:57:030201:122, расположенно-
го: Алтайский край, Целинный район, с. Целинное (ориентир: 
район озера Волчьего, участок 1). Согласование границ проводит-
ся с земельным участком с кадастровым номером 22:57:000000:23. 

Заказчиком кадастровых работ является ООО «Восточное».
С проектом межевого плана земельного участка можно ознако-

миться и возражения принимаются с момента публикации в тече-
ние 30 дней по адресу: 659600, Алтайский край, Смоленский район,
с. Смоленское, ул. Соболева, 11.

Извещение о согласовании местоположения границ
земельного участка

Кадастровым инженером Романцовым Евгением Анатольеви-
чем, romanzob@mail.ru, 8-960-944-0643, выполняются кадастровые 
работы в связи с уточнением местоположения границ земельного 
участка с кадастровым номером 22:57:030201:2411, расположенно-
го: Алтайский край, Целинный район, с. Целинное (ориентир: 
район озера Волчьего, участок 2). Согласование границ проводит-
ся с земельным участком с кадастровым номером 22:57:000000:23. 

Заказчиком кадастровых работ является ООО «Восточное».
С проектом межевого плана земельного участка можно ознако-

миться и возражения принимаются с момента публикации в тече-
ние 30 дней по адресу: 659600, Алтайский край, Смоленский рай-
он, с. Смоленское, ул. Соболева, 11.

Память Ефима Чепрасова почтили минутой молчания.

Виктория Радина сохранит память о прадеде.
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ТЕЛЕФОНЫ СОБСТВЕННЫХ КОРРЕСПОНДЕНТОВ:

Пассажиры барнаульских трамваев часто видят Евгения Бумаженко и Екатерину Астапову.

Городская  зарядка в ЗАТО Сибирский.

  ГОРОДСКАЯ СРЕДА .

  В ГОРОДАХ И СЁЛАХ .

А мы такого 
наваляли…

Крутихинский театр моды «Ступе-
ни» вернулся из Москвы с дипломом 
победителя национального конкурса 
детских студий и театров моды.

В этом году ежегодный масштабный 
проект объединил более 400 предста-
вителей детских театров моды из 53 
регионов России, Казахстана, Бело-
руссии. Призеры и победители реги-
ональных отборочных этапов, прохо-
дивших в разных городах в течение 
2018/19 учебного года, привезли свои 
коллекции для финального показа. 
Организатор конкурса – ассоциация 
детских творческих объединений «Зо-
лотая игла». Председатель жюри – член 
Союза художников РФ, заслуженный 
деятель искусств РФ, известный мо-
дельер Вячеслав Зайцев.

Творческий коллектив из Долганcкой 
школы Крутихинского района оказался 
среди дебютантов. Своей коллекцией 
«Войлочный экспромт» «Ступени» еще 
в прошлом году буквально поразили 
жюри,  подвинув соперников на регио-
нальном конкурсе. В этом, по словам Оль-
ги Ушаковой, руководителя творческого 

объединения, повезли в Москву новую 
коллекцию из 40 предметов. Каждый 
выполнен вручную в технике мокрого 
валяния из натуральной мериносовой 
шерсти, шелка с применением техники 
прорезного декора, ламинирования, шел-
ковой инкрустации, вышивки бисером, 
шерстью, мулине… Причем согласно 
заявленной тематике – «Архитектура 
и мода. 20-21 век» работы выполнены 
не просто так, а по мотивам цветных 
домов австрийского архитектора Фри-
денсрайсха Хундертвассера. Несколько 
вещей цельноваляные, без швов.

Крутишане вернулись домой с ди-
пломом и подарком – швейной машин-
кой,  рассказала «АП» Лилия Доронина 
из газеты «Обская новь».

6:2 в пользу 
знатоков

Во второй раз редакция районной 
газеты «Дело Октября» организует 
интеллектуальную игру для школь-
ников, посвященную теме Великой 
Отечественной войны.

Как рассказала «АП» Ольга Колмакова, 
редактор издания, составляли задания 
достаточно долго. Главный вопрос – как 

сделать так, чтобы детям было интерес-
но? Вместе с преподавателями истории, 
которые готовили вопросы и выступили 
экспертами, пришли к выводу: даже если 
школьники не ответят или проиграют, 
для многих это послужит толчком к бо-
лее детальному изучению темы.

«В прошлом году я был не участ-
ником – зрителем, – говорит Максим 
Коваленко, ученик 11 класса второй 
школы райцентра, – а сегодня ребята 
выбрали меня капитаном сборной 
команды».

Первый вопрос не вызвал затруд-
нений: «За какие заслуги и в каком 
городе были увековечены в бронзе 
ярославские и сибирские коты?» Ре-
бята ответили правильно: «Речь идёт 
о Ленинграде. Когда из блокадного го-
рода исчезли все кошки, там быстро 
расплодились крысы. Именно для борь-
бы с ними и были завезены кошки из 
Сибири». Ответили игроки и на вопрос 
о защитнике Кронштадта – крейсере 
«Аврора», о стихотворении Симонова 
«Жди меня», о солдатском медальоне.

Итоговый счет игры – 6:2 в пользу 
знатоков. В финале ребят ждало еще 
одно интересное мероприятие – вла-
делец частного музея Сергей Ганжа 
из села Шаталовка специально для 
участников привез передвижную вы-

ставку экспонатов военного времени.
А редакция «ДО» уже обращается к 

жителям Родинского района – к маю, 
когда состоится очередная игра среди 
школьников, в составлении вопро-
сов приглашают поучаствовать всех 
жителей.

На зарядку – 
становись!

Воскресное утро собрало на Цен-
тральной площади ЗАТО Сибирский 
свободный личный состав дивизии, 
школьников, спортсменов, кадетов, 
молодых парламентариев и обыч-
ных жителей. Все вышли на обще-
городскую зарядку.

Под бодрую музыку инструкторы 
по физической подготовке личного 
состава дивизии давали по-военному 
четкие задания, а остальные точно их 
выполняли. «В следующий раз, – по-
обещали инструкторы, – подготовим 
для зарядки фитнес-упражнения».

Финальной точкой большой энер-
гичной общегородской зарядки 
стал массовый забег в рамках акции 
«10 000 шагов к жизни», проводимой 
во всех городах страны.

Детсадовцы 
в школе

Воспитанники «Солнышка» – 
единственного детского сада в Ель-
цовке скоро переедут в школу. Об-
стоятельство временное – на днях в 
дошкольном учреждении начнется 
долгожданный ремонт.

О предстоящих изменениях роди-
телей предупредили в конце марта. 
Глава района Наталья Старовойтова 
рассказала, что работы будут прово-
диться по краевой программе «85х85» 
и для их скорейшего завершения не-
обходимо временно перевести детей 
в другие помещения. Определили, 
что это будут кабинеты начальных 
классов в школе.

Проектом предусмотрена не только 
замена кровли и окон, но и внутрен-
няя отделка, новые коммуникации 
и даже оборудование для игровых 
комнат, спален, кухни и других по-
мещений. Подрядчик обещает завер-
шить работы в кратчайшие сроки – к 
началу осени.

Подготовила Оксана ИВАНОВА 
(фото из газет «Сибирский вестник», 

«Обская новь» )

559 библиотек края 
присоединятся 19 апре-
ля к Всероссийской ак-
ции.

В Год театра о нем будут 
рассказывать и взрослые 
библиотеки, и детские (в них 
пройдут «Библиосумерки»). 
Ведь, как отметила директор 
«Шишковки» Татьяна Егорова, 
у библиотеки и театра есть 
общее – книга.

– Даже креативные назва-
ния мероприятий говорят 
сами за себя, – отметила Его-
рова. – Например, в Алтай-
ском районе будет организова-
но «Литературно-театральное 
искушение», в Мамонтово – 
«Почти по Гоголю. Ночь чудес 
и превращений», в Зудилово 
пройдет «Литературный ан-
гажемент», в Поспелихинской 
детской – «Волшебное заку-
лисье». Многие библиотеки 
проведут мероприятия, по-
священные 90-летию со дня 
рождения В.М. Шукшина. 
И, конечно, все библиотеки 
обещают в эту ночь чудо, 
волшебство, приключения. 
Потому что «Библионочь» дает 
уникальную возможность в 
один вечер показать то богат-
ство, которым мы владеем.

В краевой детской библио-
теке имени Крупской пройдут 
«Библиосумерки».

– Наша библиотека участву-
ет в акции с 2012 года – с самого 

начала проведения Всероссий-
ской акции, уже в восьмой раз, 
– рассказала директор АКДБ 
Людмила Санкина. – Нам ак-
ция очень нравится не только 
потому, что привлекает детей 
к книге, к чтению, но и за воз-
можность реализации творче-
ского потенциала сотрудников. 
Наши «Библиосумерки» будут 
называться «Театр Золотого 
ключика в книжкином доме» 
– в честь любимой многими 
поколениями читателей книги 
Алексея Толстого «Приключе-
ния Буратино».

С 2013-го участвуют в «Би-
блионочи» библиотеки Пав-
ловского района. Надежда 
Торопова, руководитель би-
блиотечных учреждений, 
сообщила, что в этом году 
участие в акции примут уже 
12 библиотек. Мастер-клас-
сы, конкурсы, викторины и 
массу других мероприятий 
смогут посетить гости. Кроме 
того, у них будет возможность 
увидеть фотоработы поэта 
Ивана Жданова. Более того, 
посетители смогут приду-
мать им названия. Ведь, как 
известно, свои творения мэтр 
оставил безымянными. Еще 
один сюрприз для жителей 
района – перед ними высту-
пит замечательный коллек-
тив «Жалейка» из Барнаула.

Светлана 
АЛЕКСАНДРОВА

Евгений НАЛИМОВ  (фото)

  ТРАДИЦИЯ .
Можно по-разному от-
носиться к музыкан-
там, которые играют 
в транспорте. Одни их ру-
гают, другие благодарят 
за поднятое настроение. 
Барнаульского гитари-
ста Евгения Бумажен-
ко знает каждый, кто 
ездит в трамвае.

«Единица», «четверка», «семер-
ка»… кондукторы и пассажиры 
этих трамвайных маршрутов 
за несколько лет привыкли к 
живым выступлениям Евгения 
Бумаженко. Уроженец Алейска 
каждый день появляется перед 
зрителями, спешащими на ра-
боту или домой.

– На видео прошу себя не 
снимать, так как в Сети потом 
обрушаются с критикой, пишут 
нелицеприятные коммента-
рии,  говорят, мол, надо идти 
на завод устраиваться, а не с 
гитарой ходить по вагонам. Моя 
работа – это и есть творчество. У 
меня своя музыкальная группа 
Giagnis. Выступаем в барнауль-
ских клубах, на корпоративах и 
фестивалях. Днем есть возмож-
ность выйти в центр, спеть для 
горожан и заработать на хлеб.

У Евгения Бумаженко не-
сколько профессий. Он по-
вар-кондитер и электромеханик 
по торговому и холодильному 
оборудованию. Но предпочте-
ние мужчина отдает другому, 
близкому сердцу делу. В паре с 
ним в свободное от учебы время 
работает Екатерина Астапова. 
Заработанные деньги она не тра-
тит впустую, копит для посту-
пления в Алтайский техникум 
кинологии и предприниматель-
ства (это бывший Барнаульский 
гуманитарный колледж).

– Раньше я занималась кон-
ным спортом, а еще трудилась 
на конюшне. В день зарабаты-
вала по 500 рублей, этого хва-
тало на карманные расходы. В 
прошлом году впервые взяла в 
руки гитару и поняла, что это 
мой инструмент. Потом стала 

уличным музыкантом, – рас-
сказывает Екатерина Астапова.

По словам девушки, пассажи-
ры по-разному реагируют на пес-
ни в трамваях. Она продолжает:

– Однажды сам водитель 
вышел из кабины и попросил 
удалиться. Возмущаются не-
которые кондукторы, когда 
появляемся на горизонте. Го-
рожане стали мягче относиться 

к нашим выступлениям. И даже 
иногда аплодируют.

Репертуар у дуэта разно-
образный: «Ну и что?», «Кто ви-
новат?», «Весенний блюз», «Мы 
вдвоем»… Песни для исполне-
ния выбирают в зависимости 
от настроения людей, погоды и 
даже дня недели. Например, в 
понедельник лучше исполнить 
более легкие жизнеутвержда-
ющие композиции, а вечером 
в пятницу хорошо идут мело-

дии, задевающие душу. Чтобы 
звучание было более громким, 
Евгений и Екатерина использу-
ют медиаторы – приспособле-
ния для защипывания струн.

Мы решили поинтересовать-
ся у горожан, приветствуют ли 
они музыку в общественном 
транспорте. Ответы были раз-
ные. Школьники и студенты 
рады тому, что есть возмож-

ность услышать песни в живом 
исполнении. Андрей Литвинов 
из АлтГТУ говорит:

– Обычно в трамвай захожу 
в наушниках. Когда появляют-
ся ребята с гитарами, отдаю 
предпочтение им. Песни у му-
зыкантов со смыслом. Есть воз-
можность посмотреть в окно 
и подумать о чем-то важном.

Мамы с маленькими детьми 
и пенсионеры выступления в 
трамвае не приемлют:

– Моей дочери Алисе четы-
ре года. Она пугается громких 
звуков. Поэтому заходим в по-
следние двери, если видим 
гитаристов. И вообще, когда 
нахожусь в транспорте, в голо-
ве всегда много мыслей. Песни 
не дают сосредоточиться на 
задачах, – говорит Татьяна 
Киселева.

48-летний Анатолий Нагих 
считает, что бодрящая поезд-
ка в конце рабочего дня очень 
даже кстати:

– В общественном транспор-
те в час пик люди стоят груст-
ные, уставшие, а некоторые 
и вовсе озлобленные. В такие 
моменты нужны позитив и мо-
ральная поддержка. Поют-то 
ребята всего пять-семь минут, 
а на душе становится легче.

Гитара в руках хорошего 
музыканта – это отличная воз-
можность поднять настроение, 
вспомнить приятные моменты 
и отвлечься от серых будней. Ра-
дует, что большинство горожан 
принимают этот позитив.

Екатерина ЗЕЛЕНОВА, 
Евгений НАЛИМОВ (фото)

«Сон в Библионочь»
РЕКЛАМА «АП», УЛ. КОРОЛЕНКО, 105, 5 ЭТАЖ, 501 КАБ. 

ТЕЛ. 63-34-78.

Информационное сообщение о торгах по продаже 
имущества Поснова Владимира Анатольевича

Организатор торгов – финансовый управляющий долж-
ника – гражданина Поснова Владимира Анатольевича 
(06.01.1960, уроженец с. Мироновка Заринского района Ал-
тайского края, зарегистрированный по адресу: 659841, 
Алтайский край, Троицкий район, с. Троицкое, ул. Же-
лезнодорожная, д. 13-а, ИНН 228100935466, СНИЛС 052-651-
480-46) Андреев Михаил Владимирович (656015, г. Барнаул,
а/я 835, paucfo22amv@yandex.ru, тел. (3852) 571-234, рег. 
№ 10426, ИНН 222209622894, СНИЛС 070-604-901-35, реше-
ние Арбитражного суда Алтайского края от 05.04.2017 по 
делу № А03-21744/2016), член ПАУ ЦФО (ИНН 7705431418, 
ОГРН 1027700542209, 109316, г. Москва, Остаповский пр-д, 
д. 3, стр. 6, оф. 201, 208), сообщает о том, что 01.04.2019 на 
электронной площадке «Российский аукционный дом» (да-
лее – ЭП) (lot-online.ru) подведены итоги повторного аукци-
она по продаже имущества (залог ПАО Сбербанк России) 
со следующими результатами. Не состоялись торги из-за 
отсутствия заявок (№ лота – наименование – начальная 
цена, руб.): 4 – Культиватор КД-7,4 – 54 837; 5 – Жатки вал-
ковые ЖВН-6М (2 шт.) – 56 619. Определен единственный 
участник – Аветян Арман Самвелович (ИНН 421720189161) 
(№ лота – наименование – цена предложения, руб.):
1 – Тракторы: ХТЗ-150К-09, К-700А; Комбайны: «Нива СК-5»,
22АК0419; «Нива СК-5», 22АК0417; СК-5-М-1, 22АА4261; «Ени-
сей-1200», 22АТ4544 – 806 318,10; 2 – Трактор ХТЗ-17221; 
Комбайны: «Дон-1500Б», 22АК8635; «Дон-1500», 22АС8642 – 
815 563,80. Заинтересованность единственного участни-
ка по отношению к должнику, кредиторам, арбитражно-
му управляющему отсутствует. В капитале единственного 
участника арбитражный управляющий, а также ПАУ ЦФО 
не участвуют. Также сообщается, что на ЭП с 00 час. 00 мин. 
15.04.2019 (время московское) начинается прием заявок на 
торгах посредством публичного предложения в отноше-
нии не проданного на повторных торгах имущества долж-
ника – лот № 1 – Культиватор КД-7,4, 2007 г. в., зав. № 11;
Жатки валковые ЖВН-6М, 2008 г. в. (2 шт., зав. № 28, 23) с 
начальной ценой 111 456 руб. Более подробно смотреть на 
ЭП, а также в ЕФРСБ, сообщение № 3653782 от 09.04.2019.

Извещение о проведении собраний
Руководствуясь решением собрания участников обще-

долевой собственности от 18.03.2019 о передаче земель-
ных участков новому арендатору и в соответствии со 
ст. 14, 14.1 ФЗ от 24.07.2002 № 101-ФЗ «Об обороте земель 
сельскохозяйственного назначения», АО «Орбита» изве-
щает участников долевой собственности о проведении 
24 мая 2019 г. собраний земельных участков, расположен-
ных в границах землепользования территории МО «Гри-
шенский сельсовет по адресу: Алтайский край, Мамон-
товский район, с. Гришенское, ул. Новая, 63 (зал заседаний 
администрации села).

Повестка дня:
1. Выборы председателя, секретаря собрания.
2. Расторжение договора аренды.
3. О передаче в аренду земельного участка новому арен-

датору АО «Орбита».
4. Утверждение проекта договора аренды земельно-

го участка.
5. Об избрании уполномоченного лица от участников 

долевой собственности и определении объема и сроков 
его полномочий.

10.00. Земельный участок общей долевой собственно-
сти 1/7 доля с кадастровым номером 22:27:010201:772, рас-
положенный по адресу: Алтайский край, Мамонтовский 
район, МО «Гришенский сельсовет».

10.30. Земельный участок общей долевой собственности 
1/11 доля с кадастровым номером 22:27:010201:799, распо-
ложенный по адресу: Алтайский край, Мамонтовский 
район, МО «Гришенский сельсовет».

11.00. Земельный участок общей долевой собственности 
1/18 доля с кадастровым номером 22:27:010201:800, распо-
ложенный по адресу: Алтайский край, Мамонтовский 
район, МО «Гришенский сельсовет».

11.30. Земельный участок общей долевой собственности 
1/10 доля с кадастровым номером 22:27:010201:804, распо-
ложенный по адресу: Алтайский край, Мамонтовский 
район, МО «Гришенский сельсовет».

С материалами собрания можно ознакомиться в ад-
министрации с. Гришенского в рабочее время. При реги-
страции необходимо иметь документ, удостоверяющий 
личность собственника (паспорт), и свидетельство о пра-
ве собственности на земельную долю или нотариальную 
доверенность представлять интересы собственника на 
собрании. Регистрация за час до начала собрания. Справ-
ки по тел.: 8 (385-83) 25-6-43, 8 (3852) 500-317.

Информационное сообщение
Банк России в лице Отделения по Алтайскому краю 

Сибирского главного управления Центрального банка 
Российской Федерации приглашает принять участие в 
открытом конкурсе на право заключения договора арен-
ды объекта недвижимости Банка России:

№ 
лота

Наименование 
объекта

Адрес
объекта

Площадь 
объекта 
(кв. м)

Начальная 
цена лота

(нача льна я 
ц е н а  г о д о -
вой арендной 
платы без уче-
та НДС,  ком-
мунальных, 
эксплуатаци-
онных и про-
чих расходов 
за лот), рублей

1 Здание Главного 
управления

Алтайский 
край,
г. Барнаул, 
ул. Горно-
Алтайская, 14

2 605,00 8 400 000,00

Договор аренды подписывается по итогам конкурса на 
условиях, предусмотренных конкурсной документацией 
и предложениями победителя конкурса, не позднее три-
дцати рабочих дней со дня подписания протокола оцен-
ки и сопоставления предложений.

Срок действия договора аренды – долгосрочный, с мо-
мента передачи нежилых помещений победителю кон-
курса по передаточному акту.

Начальный размер годовой арендной платы определен 
на основании оценки рыночной стоимости арендной платы.

Критериями оценки заявок на участие в открытом кон-
курсе являются: величина годовой арендной платы (цена 
договора), предложения по осуществлению капитально-
го ремонта и предложения по сроку аренды.

Проведение текущего ремонта и капитального ремон-
та, расходы в связи с государственной регистрацией дол-
госрочного договора аренды, страхование арендуемого 
объекта и содержание имущества осуществляются за счет 
средств арендатора сверх арендной платы.

В конкурсе могут принять участие юридические лица 
независимо от форм собственности, а также физические 
лица, в том числе индивидуальные предприниматели, 
соответствующие требованиям и на условиях, предусмо-
тренных в конкурсной документации.

Конкурсная документация может быть получена бес-
платно по рабочим дням на основании письменного за-
явления до 12.00 (местного времени) 22.05.2019 по адресу: 
г. Барнаул, ул. Максима Горького, 30, каб. 403, контактные 
телефоны: 8 (3852) 388-394, 8 (3852) 388-390.

Для участия в конкурсе необходимо подать заявку по 
прилагаемой в конкурсной документации форме (форма 1)
в запечатанном конверте по вышеуказанному адресу до 
12.00 (местного времени) 20.05.2019 в письменной форме.

Заседание конкурсной комиссии и вскрытие конвер-
тов с предложениями участников состоятся в 14.00 (мест-
ного времени) 28.05.2019 по адресу: г. Барнаул, ул. Макси-
ма Горького, 30, каб. 403.

Заседание конкурсной комиссии по итогам вскры-
тия конвертов с заявками участников состоится в 10.00 
(местного времени) 30.05.2019 по адресу: г. Барнаул, 
ул. Максима Горького, 30, каб. 403.

Конкурсная комиссия

Как раскрасить понедельник?

П    
    -
 ,    .

Крутихинский театр моды «Ступени на награждении».


